

TRASCENDIÓ

Que después de dejar la Coordinación de Programas Sociales del gobierno federal, el senador **Gabriel García Hernández** tuvo su primera participación durante la reunión de la Comisión de Puntos Constitucionales para felicitar a **Martí Batres**, quien solicitará licencia este martes para formar parte del equipo principal de **Claudia Sheinbaum**, sobre el que dijo: “es un ejemplo a seguir, ha sido un maestro del trabajo parlamentario y un gran conciliador”.

Que por cierto el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, ya debió respirar más tranquilo después de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** abrió aún más la baraja de sus eventuales sucesores, y aunque esta vez no dio nombres, sí incluyó a “gobernadores” y a “algunos líderes parlamentarios”. Todos tienen posibilidades de ser “la corcholata” del destape, expresó el mandatario.

Que hablando del equipo de gobierno, más allá de los rumores que lo ubican en Bucareli unos, en avenida Juárez otros y aun de regreso en Reforma y Lieja algunos más, lo cierto es que **Juan Ramón de la Fuente** seguirá en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, desde el cual ejerce un liderazgo regional que da visibilidad a México y se gana el respeto de las potencias. Su gestión en el órgano principal de la ONU termina a finales de 2022 y, dicen colaboradores cercanos, no hay señales ni razones para pensar que volverá antes.

Que el director responsable de obra del colegio Enrique Rébsamen, **Juan Mario Velarde**, habló por primera vez en la audiencia de ayer, luego de que se había reservado su derecho a declarar durante todo el juicio, para expresar que es inocente, pero el dicho ya no puede ser tomado en cuenta por el juez. La sentencia y la reparación del daño que tendrá que pagar a las familias de las 26 víctimas del derrumbe del inmueble, por el sismo de 2017, se dará a conocer en breve en los juzgados del Reclusorio Oriente. ■

